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ДЕНЬ ЗА ДНЕМ 
Служба инвестиций 
и капитального 
строительства 

Для совершенствования и оптимизации 
службы инвестиций и капитального стро
ительства утверждена ее организацион
ная структура. 

Упразднен отдел организации инвестицион
ной работы за границей. В составе управле
ния перспективного развития и инвестицион
ных программ образован отдел сопровождения 
инвестиционных контрактов и договоров. Пе
реименованы: 

— по управлению перспективного развития 
и инвестиционных программ: отдел перспектив
ного развития и подготовки технической доку
ментации — в отдел перспективного развития; 
отдел подготовки и исполнения инвестицион
ных контрактов — в отдел подготовки инвес
тиционных кредитов и контрактов; отдел ана
лиза эффективности инвестиций — в отдел фи
нансово-экономического анализа инвестиций; 

—тю управлению капитального строитель
ства: технико-экономический отдел — в пла
ново-экономический отдел, производственный 
— в производственно-технический отдел. 

Путевки по льготной стоимости 
Администрация и профком ОАО «ММК» 

с первого октября утвердили прейскурант 
цен на путевки в санатории, санатории-
профилактории, дома отдыха для работ
ников комбината и их семей. 

Для работников ОАО «ММК» стоимость пу
тевки в санатории-профилактории «Южный» — 
300 тысяч рублей, «Юбилейный» —280 тысяч, 
в дома отдыха «Абзаково» — 240 тысяч, в 
«Юбилейный» —226 тысяч, «Кусимово» улуч
шенный —175 тысяч, номера «люкс» - 288 ты
сяч рублей. 

Установлена стоимость питания одного дня 
для работника ОАО «ММК» без проживания 
— 6000 рублей. 

Решено приобрести на четвертый квартал 
150 путевок в санаторий «Металлург» по цене 
4 млн рублей, а продавать их за 20 процентов 
от полной стоимости. 15 процентов путевок в 
здравницы предоставляются неработающим 
пенсионерам по льготным ценам. Решено пре
доставлять бесплатные путевки инвалидам 
Великой Отечественной войны, работникам 
комбината, травмированным на производстве, 
и профбольным. 

Г. ГИРИН. 

! ХОККЕЙ 
«Металлург» 
лидирует 

Сыграв в прошлую субботу в 
Челябинске вничью с «Тракто
ром» — 2:2 (шайбы у магнитогор-
цев забросили Е. Корешков и 
Шварев), «Металлург» получил 
полуторанедельный перерыв в 
чемпионате России для участия в 
четвертьфинальном турнире Кон
тинентального кубка. А главный 
соперник наших хоккеистов в 
борьбе за лидерство в Восточной 
зоне — «Ак Барс» — тем време
нем провел два домашних матча. 

Сначала казанцы выиграли у челя
бинского «Мечела» и вплотную при
близились к магнитогорцам, но потом 
уступили уфимскому «Салавату Юла-
еву» и остались на втором месте. 
После 12 встреч «Металлург» имеет 
в своем активе 21 очко, а «Ак Барс» 
— 20. 

Завтра хоккеисты столицы Татар
стана проводят заключительный по
единок первого круга зонального тур
нира —с пермской командой «Молот-
Прикамье». Магнитогорцы завершат 
первую половину первого этапа 15 
октября в Екатеринбурге встречей с 
«Динамо-Энергией». 

Диверсификация: 
«Трубные» проблемы 
комбината. 

Подписка-98: 
Призы «СКМ» первым 

подписчикам. 
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ы золотой осени в Магнитке. Фото В. МАКАРЕНКО. 

М ЕДСАНЧАСТИ ОАО «ММК - 5 5 ЛЕТ Большое видится на расстоянии 

Ваше право: новое в 
Правилах бытового обслу
живания населения. 
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Шел 1975-й, второй год моего руко
водства медсанчастью ММК. Людей 
я еще знал мало, а решения приходи
лось принимать ответственные, осо
бенно по подбору кадров. Надо ска
зать, цеховые здравпункты в то вре
мя были довольно слабым звеном 
медсанчасти, а от их работы многое 
зависело в профилактике заболева
ний и оздоровлении металлургов. 
Каждый случай заболевания был на 
счету, каждый день больничного ли
ста строго учитывался профкомом 
комбината и требовал объяснений. 

На «треугольнике» МСЧ было при
нято решение о замене руководите-
•ля здравпунков. На эту должность 

нужен был человек, досконально зна
ющий работу, достаточно попотев
ший на этой стезе, уважаемый в кол
лективе. Парторг заводских медиков 
Руфина Васильевна Богомолова, ра
нее работавшая на здравпунктах, 
предложила кандидатуру Александ
ры Михайловны Черновой. 

Уже потом, проработав с А. М. Чер
новой более десяти лет, я понял,-по
чему именно на ней остановила свой 
выбор Богомолова. Более правильнд-
го решения быть не могло: ее колос
сальная энергия, направленная во 
все сферы жизни коллектива, была 
заметной и в то жё время неназойли
вой. Казалось, этой женщины хвата
ло на все: она досконально знала, что 
делается в данный момент на каждом 
здравпункте, кому и что требуется, 
решала семейные и личные вопросы 
подчиненных, при необходимости 
умела не только потребовать от них, 
но и понять, помочь... Александра 
Михайловна успевала первой в реше
нии многих проблем, умела доказать 
первостепенность здравпунктов, их 
особую значимость. Благодаря это
му в звене здравпунктов лучше ре
шался жилищный вопрос, им доста
валось больше премиальных, путевок 
в оздоровительные учреждения, гра
мот и наград. 

Трудно сказать, куда больше ухо
дило энергии нового руководителя — 
на организацию работы здравпунк
тов, на индивидуальный подход к 
каждому фельдшеру или на всевоз
можные устройства их семей, детей, 
воспитание мужей. Некоторые могут 
сказать: мол, Фиронов благоволил к 
Черновой. Но нельзя забывать, что в 
то время все вопросы «распредели-
ловки» решались только коллегиаль
но: «треугольником», а то и «четыре
хугольником». Существенную роль в 
решении многих вопросов, видимо, 
играла убедительность и четкость ее 
аргументов. 

Вот только один случай, который, 
пожалуй, больше любых слов скажет 
о «пробивной» силе Александры Ми
хайловны. 

... Осень. Назревала эпидемия 
гриппа. Позарез нужны были безы
гольные инъекторы для срочного про
ведения прививок. Как и все в меди
цине, они тогда были в страшном де
фиците. Изготавливались в Вороне
же. Получить инъекторы без разна
рядки было безнадежным делом,- и 
все же я командировал А. М. Черно
ву на завод, объяснив ей важность 
задачи. Через четыре дня, возвраща
ясь, она позвонила с борта самоле
та, чтобы ее встречали транспортом. 

Наша «скорая» была пропущена прямо к 
трапу самолета, и дефицитный груз был 
доставлен в медсанчасть. Прививочная 
кампания прошла успешно. Часть инъек-
торов выпросил у нас горздравотдел, ко
торому решить эту проблему оказалось 
не под силу. Как удалось Черновой убе
дить летчиков радировать с борта само
лета, до сего времени остается загад
кой. Честное слово, только за один этот 
эпизод я бы присвоил ей звание Героя. 
Жаль; что эти звания были по разнаряд
кам... 

В те годы здравпункты комбината ста
ли лучшими в городе и области. К нам 
приезжали перенимать опыт множество 
делегаций с предприятий черной метал
лургии. Александра Михайловна и сегод
ня желанна во всех здравпунктах, она и 
сейчас помогает своим бывшим подопеч
ным. 

Я счастлив, что работал с такими 
людьми, как А. М. Чернова, что остался 
ей другом и по сей день. Благодарю вас, 
Александра Михайловна, за неоценимую 
помощь руководству МСЧ и во времена 
вашей деятельности, и во время своего 
пенсионного отдыха. Я не знаю челове
ка, который более подходил бы для зва
ния Почетный гражданин Магнитогорс
ка. 

В. ФИРОНОВ 
бывший главный врач медсанчасти 

ММК. 

С понедельника по 
воскресенье: 
Недельная программа ТВ. 
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Хотите-верьте: 
Насколько точны пред
сказания на завтра? 
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ВНИМАНИЮ 
ЧИТАТЕЛЕЙ! 
Следующий 
номер газеты 
выйдет 
16 октября. 


